



Número 122 – Complementaria: Viernes 4 de Junio de 2021 – 15:00 Hs

Presentes: Demian Pecile (Siete Capas y Coordinador Técnico Titular); Luis Constanzo (COPELCO, NEUNET, COTESMA y CTC); Mario Carranza (DAVITEL); Maximiliano Díaz y Diego Scovasso (SILICA); Alejandro Valenti (Valle Medio); Juan Laborda (PREMIER); Darío Tusseddu (AFTERWIRE); por CABASE: Ernesto Golomb.

Realizamos esta reunión para escuchar las aclaraciones de Silica en referencia a los detalles de la propuesta de duplicar el tráfico de los miembros al mismo precio por 12 meses:

9.- Carriers: Condiciones vigentes: Novedades y funcionamiento de los carriers:

Promoción 2x1 Silica Networks en mail del 19 de mayo 2021: Tenemos el agrado de comunicarles que con el fin de seguir generando medidas para mejorar el costo de la conectividad mayorista, **podrá recibir el doble de capacidad al mismo precio en el rubro de transporte IP NQN - BUE. Esta medida está dirigida exclusivamente a clientes ISP, Cableoperadores y Cooperativas.**

Maxi toma la palabra y comenta que tuvieron similares inquietudes en varios NAPs y se elevaron las consultas a los niveles más altos de la empresa, a resultas y en base a ello se entendía que no debía haber limitaciones de capacidad y mantienen el Percentil 95 proponiendo la duplicar viendo el tráfico mensual realizado por Cabase con el Percentil 95. Si excediera el doble de lo que se tomó como referencia, el adicional por sobre el doble se facturaría al valor actual de U\$S 2,45 + IVA, tomando como mes de referencia inicial el tráfico que el ISP elija de los medidos en abril o mayo 2021. Entienden también que las ampliaciones de la red de Silica va a poder absorber los incrementos que se produzcan en los próximos doce meses.

Repaso: se sigue tomando como valores los informados mensualmente por Policarpo y los interesados eligen como base a duplicar lo medido en abril o mayo. No se cambia el modelo y cada ISP puede tomar la oferta comercial o no según su conveniencia.

Se implementa mediante un contrato a 12 meses a partir de junio o julio según la fecha de aceptación de propuesta que tuvo el ISP, y se emitirán facturas por ejemplo con 200 Mbps de referencia a U\$S 2,45 y otros 200 Mbps a costo U\$S 0, lo que da un total de 400 Mbps al mismo costo de lo que se facturó antes de la promoción.

Demian pregunta si se mantendrá el tipo de cambio diferencial y la respuesta de Maxi es que Continúa (entre hoy y mañana definen valor del corriente mes. Los beneficios se suman con las misma prácticas actuales: pagos al día, DDJJ, etc..

Laborda pregunta por su situación de aceptar la propuesta cuando no está utilizando Silica porque no le conviene al precio actual de transporte. Maxi responde que si se puede sumar a la promoción informando cual será la cantidad de Mbps que estima utilizar en los próximo 12 meses.

Valenti pregunta por el precio del excedente que tendremos cuando superemos el doble del tráfico actual y la respuesta podría ser renegociar el contrato y el piso. Si no hay nuevo acuerdo, el valor a aplicar de excedentes es el actual o el que se defina por razones de mercado ya que no se prevé que en un año el valor sea 2,45 sino menor.

Aplica para N2N y CDNs, no aplica para internet IPT. Aplica al tráfico de Rocstar lo que no está diferenciado hasta ahora pero Ernesto comenta que están trabajando en ello.

Laborda podría sumarse y quizás otros, se trata de sumar al NAP a todos y entre ellos a Neutics.

Para las dudas adicionales, Maxi y Diego ratifican teléfonos abiertos para aclarar lo que sea necesario, Silica pide que respondan no más allá de la semana próxima. Hay que mensurarlo por ampliaciones de la red que se van a ejecutar.

El lunes 7 de junio facturan lo informado por CABASE el 01/06/2021.

Mandarán carta oferta firmada por la apoderada de Silica Verónica Martínez, según la administración de Silica ha establecido .

Mario informa que Davitel Carrier tratará de igualar la propuesta de duplicar el tráfico de la alimentación de las CDNs al mismo precio, para lo cual se hablará con el proveedor LUMEN.

Sin más, remitimos borrador de lo tratado para su perfeccionamiento.

Mario Carranza

Coordinador IXP Neuquén